

令和3年8月1日

医療法人社団圭信会
理事長 近藤 和馬

新型コロナウィルス対策 ご面会に関するご協力のお願い

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

新型コロナウィルスの感染防止に向けて、当法人ケアハウスにご来訪される皆様には、これまでご来館時の体温測定、手洗い、うがい、アルコールによる手指消毒とともに、館内でのマスク着用につきましても、ご協力ををお願いしてまいりました。

数々のお願いにご協力をいただいておりますことに、深くお礼申し上げます。

しかしながら、国内での新型コロナウィルス感染者の増加、新型コロナウィルス感染症についての収束が見込まれない事を受けて、この度、下記の対策を実施することといたしました。ご不便をおかけいたしますが、引き続きご理解とご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

記

【ご面会の制限についてのお願い】

令和3年11月30日（火）まで、ご入居者様へのご面会は、原則としてお控えいただきます。

国内の感染発生状況によりましては、期間を延長する可能性がありますことを含めまして、ご理解いただきたく存じます。

また、この間にどうしても必要なご事情でご面会を希望される場合におきましては、ケアハウス施設長までお申し出ください。

その場合にも、以下に該当される方のご面会はお控えくださいますよう、お願ひ申し上げます。

- ・現在もお願ひしております、ご来館時の体温測定にご協力いただき、37.5度以上の発熱が認められた方。
- ・体温にかかわらず、倦怠感や風邪等の症状がある方。
- ・日本政府が渡航制限を行っている地域を訪れた方で、戻られてから14日間が経過していない方。

医療法人社団圭信会では、ご入居者様への感染防止に向けて、今後も取り組みを進めて参ります。皆様におかれましては、上記重ねてご理解ご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。

以上